



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

# 13%

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Triyan Kiswoyo  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: KOMUNIKASI EDUKASI SATUAN LALU LINTAS DALAM UPAYA ...  
File name: ejournal\_Triyan\_Kiswoyo.docx  
File size: 111.47K  
Page count: 15  
Word count: 5,031  
Character count: 33,943  
Submission date: 27-Jul-2023 10:42AM (UTC+0700)  
Submission ID: 2137395708

**SIMILARITY INDEX**

**Wakil Dekan Bidang Akademik**

**Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A**  
**NIP.19631222 199002 1 001**

Komunikasi Edukasi Satuan Lalu Lintas Dalam Upaya Penerapan Tertib Berjalan Lintas (Triyan)  
eJournal Ilmu Komunikasi, 2023, 11 (3): 168-182  
ISSN: 2502-907X (online), ISSN 2502-9961 (print), <https://ejournal.ikom.fkip-unmul.ac.id/site/>  
© Copyright 2023

### KOMUNIKASI EDUKASI SATUAN LALU LINTAS DALAM UPAYA PENERAPAN TERTIB BERLALU LINTAS DI WILAYAH HUKUM KEPOLISIAN SEKTOR WARU KABUPATEN PENAJAM PASER UTARA

Triyan Kiswoyo<sup>1</sup>, Kadek Dristiana Dwivayani<sup>2</sup>

#### Abstrak

Tingkat keselamatan yang rendah pada bidang transportasi diketahui berdasarkan tingginya angka kecelakaan dalam lalu lintas yang ada di Indonesia. Hal diketahui berdasarkan data yang dikumpulkan oleh pihak Kepolisian yang bertugas di Republik Indonesia. Menurut adanya data Korlantas Polri, antara 28.000 hingga 38.000 orang yang mengalami kecelakaan lalu lintas hingga meninggal dunia setiap tahun di Negara Indonesia. Hal penting berpengaruh terhadap keselamatan pada lalu lintas masyarakat sendiri yang merupakan pelaku, pememudi atau pengguna jalan. Dalam hal ini komunikasi edukasi dari satuan lalu lintas polsek waru dianggap sangat penting dalam upaya penegakan dan meminimalisir kasus kecelakaan lalu lintas pada wilayah hukum polsek waru. Berdasarkan uraian diatas peneliti mengangkat judul penelitian "Komunikasi Edukasi Satuan Lalu Lintas dalam Upaya Tertib Berjalan Lintas di Wilayah Hukum Kepolisian Sektor Waru." Penelitian ini bertujuan yaitu mengetahui proses komunikasi edukasi yang diterapkan oleh Satuan lalu lintas Polsek Waru dengan upaya untuk penerapan tertib dalam berlalu lintas guna menurunkan kasus kecelakaan lalu lintas dalam wilayah hukum kepolisian sektor Waru. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Penulis menggunakan Teknik analisis data pada penelitian ini berupa teknik analisis dan model interaktif dari Miles Huberman dalam Saldana. Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa pihak kepolisian sektor Waru telah melaksanakan bimbingan dan Sosialisasi serta wawancara kepada masyarakat khususnya pelanggan lalu lintas yang melintasi wilayah kepolisian sektor Waru serta Kepolisian Sektor Waru secara langsung memberikan edukasi kepada masyarakat di desa tertentu dan kepada kelompok masyarakat seperti warga desa kelurahan serta geng motor atau club yang terdiri dari berbagai kelompok usia dan jenis kelamin.

**Kata Kunci:** Komunikasi, Edukasi, Satuan Lalu Lintas

<sup>1</sup> Mahasiswa Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman. Email: triyan360@gmail.com  
<sup>2</sup> Dosen Pembimbing I dan staff Pengajar Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman